



さやま子育て支援ネットワーク事務局(狭山市総合子育て支援センター内): 狭山市入間川1-3-1 市民交流センター2F

【TEL・FAX】 04-2937-3625 【メール】 chappo@city.sayama.saitama.jp

【HP】 http://sayama-portal.jp/sayama_kosodate_support_network/

令和6年1月21日(日) 市民交流センターにて

せきどひろき ～関戸博樹氏の講演会が行われました～



NPO 法人日本冒険遊び場づくり協会代表の関戸氏を迎えて、「子ども達の心と身体の育て方～自己肯定感を育む遊びの力～」をテーマにした講演がありました。子どもはなぜ遊ぶのか?そもそも遊びとは何か?と問いかける関戸先生の話に引き込まれながら、脳の力、心の育ちについての話、「やりたい!」を言える環境が大事であることなど、子どもを信じて受け止める大切さを学びました。ワークショップでは子どもの心に寄り添うことや遊び心について実践し学ぶ機会となりました。

ワークその1

頭の上に紙をおいて、利き手でない方の手でペンを持つことで、絵が苦手な人も楽しみながら、描くことができました。



ワークその2

二人一組になり、子ども役・大人役に交互になりそれぞれの立場を体験しました。子どもの心に寄り添うとは…

感想・ご意見をたくさんいただきましたが、抜粋して掲載します

- 何故、人は遊ぶのか考えたこともなかったです。明日からできる事を取り入れてみます
- 子どもを叱ることが多い毎日でしたが、今日の講演を聞き子どもに向き合っていこうと思いました
- 子ども達が「やりたいこと」をやって、「できた」と思える体験をいっぱいさせてあげたいと思いました。ワークは自分自身をかえりみる良い機会になりました
- 教えて頂いた内容を地域活動に活かしていきたいと思っています



令和5年11月26日(日)

★オペレッタ劇団ともしび公演「おもしろとんどん」報告★

0歳から10歳のお子さんとおうちの方、合計87名の参加がありました。素敵な歌声でのうた遊びは、大人も子どもも一緒になって楽しみました。オペレッタでは、ごんべえかかしとスイカ泥棒のやりとりに、思わず「あっ!」「こっち!」と声援が飛び出していた子ども達でした!

参加された皆さんの感想やメッセージは、後日劇団ともしびさんへ届けました!



さやまケーブルテレビでネットワーク団体のPRを放送!

ケーブルテレビで放送するにあたり、PRの原稿、コメント、写真のご協力をありがとうございました。「おうちであそぼう」の番組で1月に引き続き、3月も放送されています。



放送時間

10チャンネル

8:45・13:15・14:45~

11チャンネル

7:30・11:00・18:00~

狭山子育て支援ネットワーク 総会のお知らせ

令和6年5月18日(土)

時間 13時30分~

場所 市役所6階

令和6年度は、市制70周年の冠事業として、11月10日(日)市民交流センター、西口広場にて「さやま子どもフェスタ」を開催します! 会員の皆さんに詳しい内容をお伝えしたいので、ご都合をつけて、総会に出席してください。一緒に、フェスタを盛り上げていきましょう!

70周年